

ABSTRAK

Insaniyatul Kamilah, 2022, Pengaruh Struktur Aktiva, Ukuran Perusahaan dan *Total Asset Turnover* Terhadap Struktur Modal dan Profitabilitas Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Farid Firmansyah, M.M.

Kata Kunci: *Struktur Aktiva, Ukuran Perusahaan, Total Asset Turnover, Struktur Modal dan Profitabilitas.*

Fenomena yang diangkat dalam penelitian ini yaitu adanya ketidaksesuaian antara teori dengan data keuangan pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia yang ditemukan oleh peneliti. Perusahaan yang memiliki struktur aktiva yang semakin meningkat tidak selalu mengalami penurunan ROA dan perusahaan yang memiliki ukuran perusahaan dan *Total Asset Turnover* yang semakin meningkat tidak selalu mengalami peningkatan ROA. Dalam penelitian ini, profitabilitas diproyeksikan ke *Return On Asset* (ROA) dan Struktur Modal diproyeksikan ke *Debt to Equity Ratio* (DER). Penelitian ini menggunakan analisis jalur (*path analysis*). Populasi yang digunakan berupa laporan keuangan Perusahaan Manufaktur yang telah *go public* dan terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Struktur Aktiva tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap Struktur Modal pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia, Struktur Aktiva berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Profitabilitas pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia, Ukuran Perusahaan berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Struktur Modal pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia, Ukuran Perusahaan tidak berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Profitabilitas pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia, *Total Asset Turnover* tidak berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Struktur Modal pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia, *Total Asset Turnover* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia, Struktur Modal berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Profitabilitas pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia, Struktur Aktiva tidak berpengaruh terhadap Profitabilitas melalui Struktur Modal sebagai variabel *intervening* pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia, Ukuran Perusahaan berpengaruh terhadap Profitabilitas melalui Struktur Modal sebagai variabel *intervening* pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia dan *Total Asset Turnover* berpengaruh terhadap Profitabilitas melalui Struktur Modal sebagai variabel *intervening* pada perusahaan Manufaktur yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia.